

Medienmeldung vom 21. Dezember 2011

Vermisstmeldung

Zuchwil: Ernst Vogt wird vermisst

Vermisst wird seit Dienstag, 20. Dezember 2011, ca. 15 Uhr ab seinem Wohnort am Ulmenweg in Zuchwil, **Ernst Vogt**.

Der 92-Jährige Mann ist ca. 160 bis 170 cm gross und hat eine schlanke Statur. Er hat graue Haare mit einer Halbglatze und einen Vollbart. Der Vermisste ist Brillenträger. **Ernst Vogt** ist möglicherweise mit einem langen (oberhalb Knie), dunkelblauen Wintermantel bekleidet und trägt ein Beret. Er hat einen gebeugten Gang und ist Demenzkrank.

Personen, die den Vermissten gesehen haben, oder Hinweise zu seinem jetzigen Aufenthaltsort geben können, werden gebeten, sich bei der Kantonspolizei Solothurn zu melden, Telefon 032 627 71 11.

